



東洋幼稚園 .....  
**東**だより ..... 11.1月号

～2011年 ごあいさつ～

2011年  
あけましておめでとうございます

やがて去るは卯年、寅は去りまいりました。  
2011年の年頭に考えております。次に寅がやってくる時の私は...といつも。それから5回目の年女。かがり先のやりこもあれば3回目から4回目だったはずだ。今度もまた加速と共に遙かに見れば。世の中も向陽山鏡。心のからむねばとつじで新年をひと巡りにまわる。今年も子どもたちからpowerをいただき、園長共に頑張ります。

金木由歌

1月号では職員全員のメッセージをお届けします

新年あけましておめでとうございます！

1年に優勝を逃した阪神のことを考えると、ぐわぐわなりました。小学校の恩師が半端ない"跳"としてためた賀状をくびきいました。うさぎ年にちなんだことでくぶる。ショット跳べますうな気がしてます。67才になる春です。語呂、あそびで言うと口でナシヒカ・ムナいど。自分をひとの若などと思ひます。頭っチ100でありますと自覚します。自分をムナにして人間えなさい...。67才を生きるまでのいまはじめの言葉として聞くことにしようと。皆さんと来年には"跳"を期待します。

2011.1.7

不下勝世

のように耳を立て、しっかり子どもの声を聞き取りたいです。そして軽々やかに跳び回りたいのですが現実は....トホホホホ!! 歩みはのようですが。子どものパワーをいただいて、ゆっくりとみんなにくつ、ついていきたいです。よろしくお願ひいたします。

うさぎ年の年頭に 西尾充恵

あけまして  
おめでとうございます

ピヨーンピヨーンヒ太郎

ほねこねこ

でまくわい

れいはすりは

たまゆら

じゆうす

進藤千鶴

あけましておめでとうございます  地引 優子 

今年の千葉のお正月は、本当におだやかな天気に恵まれましたね。年末から体調を崩して久しぶりにのんびり過ごさせてもらいました。“ははどり”を読み破!! シンタリ、笑ったりしながら読ませていただきました。今年も、子どもたち・お家の方たちと笑ったり・泣いたりしながら共に歩んでいきたいと思います。

よろしくお願いします 

# A HAPPY NEW YEAR

またりと冬休みをするございました…♪  
気合いを入れなおして、子どもたちと、元気いぱい  
すごしたいと思えます♪  
かさぎ母といふことで、ピョン↑ンと高く  
飛びあがれろ！年にしたいと思えます♪ 中西志保

## HAPPY NEW YEAR !!

息子が1歳を過ぎ、ますますヤンチャになり  
目が離せなくなりました。「やめてくれえー!!」と思ふこと  
はござりまするでもでも、そんなふうにいろんなことができ  
ようになつたことが何よりもウレシ…♪  
自己主張も出てきて大変さも倍増ですが、コウタロウ(息子)の  
個性を受けて、子育てを楽しめたいと思えます♪  
幼稚園でも同じく、一人ひとり違う個性を大切に…  
そして楽しく過ごしたいです!! みんなの良い所、羨ましい所  
いっぱい発見するぞ♪

明けましておめでとうございます。  
今年もよろしくお願いします

昨年の新しく嬉しい出会いに感謝し、今年も「ありがとうございます」と大切にして色々なことに挑戦できたら…と思っています。(これまで、何に挑戦するつもり?!? いえ、いえ、まだまだ元気張りまおっ!! ところが…。目が…!! たぶん〇の眼…!! よりよ来ましたが、負けられない。泣き声が… 基本は「笑」と「涙」でがんばるゾ。泣き声が…笑ってつかいたらすぐ教えて下さい。のざきななこ

Happy New Year!!! おめでとうございます!!  
何から何まで、初めて挑戦のスタートでした…!! まだまだ主婦として慣れないにしばかりですが、何ごとも楽しんでやっていきたいと思います。まずは、料理を完全マスターしたいです!! そして今年もばら組みんなと一緒に頻度で過ごしたいです。石井里実

2011年 明けましておめでとうございます。

この冬休みついに三男(年長)が立ち上り(自転車)をスタートし私の彼女は乗らず「箱もの21E」、「ダイトヨの東京へと自転車で」としました。一生懸命している彼を見て、「見守る」という事が頭に浮かびました。キロミオ時代は熱い想いです。見守る。このことは大切なことだけど、2011年モレージで終わると思います。今年もよろしくお願ひます。

新年あけましておめでとうございます

一応、頑張って続けてるダイエットですが、最近甘い氣味…その為甘角ひこんでてあいかがススクと…!! また、毎晩歩き(時折走り)、タナと競いつながらさらに頑張ります!! 今年もヨロシクお願ひします

野田エカリ

2011年、あけましておめでとうございます。  
昨年は「イヤレンジ」の年でした。今年も「チャレンジ」の年にいた…と思えます。新しいことにドドん挑戦して、一つ一つのことを樂しみで行きたいと思います。

「今年もよろしくお願ひします」

矢内球一

2011年、あけましておめでとうございます

新年と共に新生活がスタート。  
作って作ってもなる食事。モリモリでとろける洗たく物。1月からは弁当も2つ。(楽さも2倍!)めまぐろしく過ごしていますが、しあず。1.2.1.2と前に進んでいきたいと思います。

違いを樂む「をテーマに公私共に過ごしていきたいです。鉢木仁美

HAPPY NEW YEAR (個人的には)  
昨年から利的に運のない事件がつづいています。

だが、2011年はその全てが良い方向へ変わるのはず!! と信じています。昨年の途中から自転車通勤になりました。パワーアップしましたよ。クローバー組のみの子たちと過ごすあと数か月。思ひっきりいいに樂しい、笑い、そして泣く(涙)毎日を大切に過ごそうと思います。よろしくお願ひします。官越清香

あけましておめでとうございます!!

今年も「感謝の気持ち」を忘れず、健康で! 笑顔で! 楽しく! 過ごしていきたいと思います。クローバー組のみんなとの一日一日を大切に、過ごしていきたいと思います。プライベートではアクティビティ色々なことにチャレンジしたいと思います

今年もよろしくお願ひします!! 吉田麻友